

民報 藤島

2021年8月8日

第1311号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一(宝徳)
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
8月 18人 7,403円
7月 48人 23,860円

暑中お見舞い
申上げます

新型コロナ禍のなか、くれぐれも
ご自愛くださいますように

二〇二一年 盛夏



日本共産党
民報編集部



	R3	R1	増減
黒毛和牛ロースステーキ	152	138	14
庄内牛ロースステーキ	444	462	-18
黒毛和牛焼肉セット	130	138	-8
庄内牛焼肉セット	256	268	-12
庄内豚焼肉セット	219	258	-39
庄内牛ロースステーキビックサイズ	105	-	105
合計	1,306	1,264	42

例年の芦生広場でのイベントは中止しましたが、売上枚数は伸びて、8月1日当日在庫はおよそ160台の車が肉の引換券に来ました。

ふじしま焼肉フェスティバル、家で焼肉が好評

■上野元三郎先生と
藤沢周平(つづき)
鈴木重雄(八色木)

うになるとは夢にも思
わなかつただろう。

上野元三郎先生と
藤沢周平(つづき)

周平が文学を志し小
説を書くようになつた
のは、上野先生に魅か
れたのだと言つている。

上野元三郎先生は中
橋からの通勤は大変だ
つたので、八色木の鈴
木五郎右衛門家に下宿
された。

私たちが生まれ育つ
た昭和時代は、193
年(昭和6)年の満州事
変に始まり太平洋戦
争へと、戦争に翻弄され
た青少年時代であった。

当主・五郎吉氏は村
長を務め、教育は人な
りとの考えで優秀な
教師を招聘(しよう)
いし、学校教育には熱
心であった。

周平は黄金小学校に入
学し、1、2年の担任
は大久保先生(女)であ
ったが、通勤バスの
火災事故で死亡された。
3年は難波主税先生

上野先生は1924
(大正13)年、八栄島
小学校の校歌を作詞さ
れた。

上野先生は1924
(大正13)年、八栄島
小学校の校歌を作詞さ
れた。
何度読んでもすばら
しい校歌である。

周平は黄金小学校に入
学し、1、2年の担任
は大久保先生(女)であ
ったが、通勤バスの
火災事故で死亡された。
3年は難波主税先生

一、いや栄えゆく八
栄島の／学びの庭に学
ぶ児よ／勅(みこと)か
しこみ身を鍊(きた)へ
／心を磨きすすみゆけ

5、6年の担任の宮
崎東龍先生はスポーツ
マンでピアノも弾き、
文学の素養も深い先生
であつたが、痈瘍持ちで
あつた。それが原因で
周平は声が出なくなつ
た。先生は指名して本
を読ませるが、どもつ
て話せなかつた。先生
はヴィクトル・ユーゴ
ーのレ・ミゼラブルを
方を書かせ、一人ひと
りに返す時は朱筆で感
想を書いてくれた。

二、山はた高く水清
き／豊かな地に住め
る児よ／持てる純心(ま
ごころ)うしなわ／世
に遅れず進めよや
／心を磨きすすみゆけ

5、6年の担任の宮
崎東龍先生はスポーツ
マンでピアノも弾き、
文学の素養も深い先生
であつたが、痈瘍持ちで
あつた。それが原因で
周平は声が出なくなつ
た。先生は指名して本
を読ませるが、どもつ
て話せなかつた。先生
はヴィクトル・ユーゴ
ーのレ・ミゼラブルを
方を書かせ、一人ひと
りに返す時は朱筆で感
想を書いてくれた。

終戦後「勅(みこと)
が軍国主義であるとの
事で、「教えを守り」に
変えられた。

上野校長は、目の前
に座っている生徒が、
のちに自分の後を追つ
て師範学校に行き、そ
のうえ小説まで書くよ
うなときを。

6年の夏休みの終わ
り頃、先生が軍に招集
されたが満州開拓団に
行つたかで、突然学校
を去つたので、上野元
三郎校長が担任したの
であった。(つづく)



1985(明治28)年
八栄島小学校校舎

遠望看向日葵

遠望向日葵を見る

城貞（藤の花）

閃閃太陽照野英
蝶蜂何識一時來
色金破蓄大輪蕊
誰曰葵花向日傾

閃閃たる太陽 野英を照らす
蝶蜂 何くに識て 一時に来たる
色 金にして 蓄を破る 大輪の蕊
誰れか曰う 葵花日に向かつて 傾くと

キラキラとした夏の太陽が野の花を照らしている。

蝶や蜂がどこで花が咲いたのを知ったのかしばらくやつて来る。

花はあたかも黄金のごとく輝き、大輪の花が咲き始めている。

誰が言つたのだろう。ヒマワリは太陽に輝いて咲くと。

遠望＝遠方を見渡す。向日葵＝ヒマワリ。閃閃＝キラキラした光るさま。照＝光り輝く。英＝花。蝶蜂＝チョウウチヨとハチ。識＝知る。一時＝しばらく。金＝金色。蕊＝花。誰曰＝誰が言つたのか。日＝は。日とは別字、「日」は言う、「日」はひ。葵花＝ひまわり。

（写真は月山高原ひまわり畑H.P.から）



インボイスで「ややこしい事務を押し付けるな」—読者の反響

民報前号の「10月から

課税事業者の登録始

まる」の記事で、農家

から「同感。これ以上

ややこしい事務を押

し付けるな」というメ

ールをいただきました。

小規模農家は、農協

や直売所などに「委託

販売」していれば、一

定の条件で農協等の中

間業者が、農家に代わ

ってインボイスに代わ

る書類を発行できる特

例があります。

この場合は、農家が

免税事業者であっても、

購入者は仕入税額控除

しかも、多くの肥料を必要とせずに、安定した収穫が可能でした。その後も、亀治は実った稻から優秀な稻穂を選び出すことを毎年行つて、種の劣化を防ぎました。

8月10日(火)
8月20日(金)
「ぽっぽの湯」食堂

十文字中華そば提供日

内の水田23万7千ha)に達し、「神力」や「愛國」と並んで米の3大品種の一つになりました。

生涯を米の品種改良にかけた亀治は1927年(昭和2)に藍綬褒章を受章し、これを記念して村の八幡神社の境内に顕彰碑が建てられ、除幕式には亀治も出席しましたが、翌年61歳で生涯を閉じました。

生涯を米の品種改良にかけた亀治は1927年(昭和2)に藍綬褒章を受章し、これを記念して村の八幡神社の境内に顕彰碑が建てられ、除幕式には亀治も出席しましたが、翌年61歳で生涯を閉じました。

生涯を米の品種改良にかけた亀治は1927年(昭和2)に藍綬褒章を受章し、これを記念して村の八幡神社の境内に顕彰碑が建てられ、除幕式には亀治も出席しましたが、翌年61歳で生涯を閉じました。

最近、酒づくりに好適な品種としての評価が高まり、全国の蔵元で「亀の尾」が使用されるようになりました。毎年9月5日に頌徳祭が行われ、阿部亀治翁の偉業を偲んでいます。



「亀の尾」は、現在のおいしい米の交配親なので、その後も育種関係者の注目を集めていました。

「亀の尾」は、現在のおいしい米の交配親なので、その後も育種関係者の注目を集めていました。

バレバレーの下心

カーラジオに「ヤツタ」の声が出たので

した。それは、広島高裁が黒い雨訴訟で国など上の上告を認めなかつたと聞いたらからです。

▲黒い雨訴訟とは、広島への原爆投下直後に島への原爆投下直後に

この雨が降つた地域の人にも被爆者手帳の交付と救済を求めて訴え

たもので、広島地裁ではこの訴えが認められていしたもの。国は、嫌

がる県と市をどう脅しあがんだめたか、一緒

に上告していたんだ。

▲国は、翌日には早くも最高裁に上告することを決めて、県と市に

「一緒に」と声をかけたんだが、断られたんだ。一方、新聞・テレビ

で報道のように、原

告が高齢になつていて

いたんだが、原告は

まだ。今までの政府の態度からすれば、被爆者援護法の精神を理解しての上告断念とは信じ難いが、上告期限が過ぎて國の敗訴が決まつたんだ。仕事を急げや急げ・だ。(石川)

内水田23万7千ha)に達し、「神力」や「愛國」と並んで米の3大品種の一つになりました。

内水田23万7千ha)に達し、「神力」や「愛國」と並んで米の3大品種の一つになりました。